

YASATO PRIDE

石岡市立八郷中学校
生徒指導部通信
No.1 R3. 4. 6

新年度スタート！

～ 自分を大好きに ～

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして、在校生の皆さん、進級おめでとうございます。

木々の新緑が春光に映えるようになり、「やるぞ～」と、新たな環境の中で希望に燃えていると思います。



まだまだコロナ禍ではありますが、生活習慣をもう一度見つめ直し、自分の目標に向かって、頑張りたいと思っています。

本年度は130名の新入生を迎え、全校生徒は390名になります。生徒の皆さんが、自分と向き合い自分に負けることなく一步を踏み出すこと、たくさんの自分にチャレンジすること、そして、仲間と切磋琢磨し楽しい学校生活を送ってほしいと思います。



気をつけて自転車登校！

昨年度、多くの交通事故が起きました。命に関わる大きな事案はありませんでしたが、一歩間違えばというシーンだったと思います。登校時の急いでいる時、友達と一緒に行動している時等、慣れていればいるほど心に隙ができ、事故につながります。

学校でも見回りをしてはいますが、交通指導員の皆様にご協力していただいたりも不十分です。学校では、以下の点を指導していますので、ご家庭でも声かけをお願いします。

- ① 道路を横断するときには必ず一時停止し、安全確認をする。（事故多発、一番多い）
- ② 交通安全指導員の方の指示に必ず従い、自分勝手な通行はしない。
- ② 自転車の並列走行はしない。
- ③ 交通安全指導員の方やすれ違う地域の方に、さわやかなあいさつをしよう。



ちょっとご確認を！

1 持ち物には必ず記名を！

毎年、たくさんの落とし物や忘れ物があります。よく、自転車の鍵もなくしてしまう人もあり、そのほとんどが受け取られないままになっています。もう一度記名の確認をお願いします。ジャージの名札(アイロンプリント)も確認をお願いいたします。

2 名札は学校保管！

制服につける名札は取り外し式になります。不審者対策として、名札は学校生活の中でのみ着用となり、校外に持ち出すことはありません。下校時に必ず学級に置いていくことになっていますので、忘れないように…。

3 制服とジャージの併用について！

登校時は必ず制服です。今、コロナ禍でもあり着替えに不安のある生徒は、ジャージでも大丈夫です。体育や技術家庭の授業の前にジャージに着替えたら、その後の授業はそのままジャージで過ごします。午後からは、ジャージに着替えます。部活動のある日はジャージ下校でも大丈夫です。ない日は制服下校となります。

4 何かあればすぐに連絡を！

中学校生活は、友人とのコミュニケーションの行き違い、トラブル、間違った言動、交通事故、不審者の出没など、たくさんの事象が起こります。たくさんの生徒が活動している中では、毎日いろいろな出来事があたりまえに起こるのです。

しかし、いろんなトラブルを回避したり、最小限にするためにも、もっとも大切なことは「早期発見・早期対応」です。ことが起こり、日数が経ってからでは、解決が難しくなったり、こじれてしまったりするケースが多々あります。学校からも気になることがあれば、すぐにご連絡をさせていただきますし、ご家庭でも、お子様の言動で気になったり、心配なことがありましたら、遠慮なくご相談を下さい。



人は関わることで、たくさんの学びを得ます。自分の成長を閉ざさず、教師も保護者も、子どもたちと共に新たな自分との出会いを楽しんでほしいと思います。